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ATA Nº 623 

Aos quatorze dias do mês de  fevereiro de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e secretariada pela Vereadora Zilda 

Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores Everaldo Luiz Zambiasi,  Cassio Olavo Gnoatto, 

Clovis Batistella, Silvio João Balista,  Odemar Antônio Soletti, Ivonei Zanetti e Vereadora Marcia Regina Balista.. O 

Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão Ordinária e na sequencia solicitou a colega Márcia 

para que lesse um trecho da bíblia.  Em seguida solicitou a Secretária da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 621 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 27 DE 

DEZEMBRO DE 2017; ATA Nº 622 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 07 DE FEVEREIRO DE 2018; 

OFÍCIO PMBF Nº 15/2018 COMUNICANDO FÉRIAS DO VICE-PREFEITO; PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 01/2018, CONCEDE FÉRIAS AO EXMO. SR. VICE-PREFEITO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; INDICAÇÃO Nº 01/2018 DE AUTORIA DO VEREADOR CASSIO OLAVO GNOATTO; 

INDICAÇÃO Nº 02/2018 DE AUTORIA DA VEREADORA MARCIA REGINA BALISTA; INDICAÇÃO Nº 

03/2018 DE AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT;  INDICAÇÃO Nº 04/2018 DE AUTORIA DAS 

BANCADAS DO PP E PT; MOÇÃO DE PESAR Nº 01/2018 AOS FAMILIARES DE SUELI TONELLO PICOLLO; 

MOÇÃO DE PESAR Nº 02/2018 AOS FAMILIARES DE CELIA DOS SANTOS BIAZOLLI. Em seguida o Senhor 

Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita é a Vereadora MARCIA REGINA 

BALISTA, que saudou a todos e comentou sobre sua indicação para que o Poder Executivo estude a possibilidade de 

implantar um plano de saúde para os servidores municipais, justificando que cada vez mais se percebe o alto custo 

para se manter a saúde das pessoas. A adesão a um plano de saúde para os servidores municipais, com participação 

financeira da Prefeitura e dos Servidores interessados ajudaria inclusive a diminuir a demanda no posto de saúde e 

oportunizaria que os servidores procurassem atendimentos como consultas, exames e internações sem a necessidade de 

intermediações da Secretaria da Saúde. Sugeriu ao Prefeito que discutisse esse assunto com os servidores. Falou que o 

município está crescendo e cada vez a demanda é maior. Fez uma indicação verbal para que a Secretaria de Obras 

desse uma atenção especial a todas as estradas gerais do município. Disse saber que todos  estão trabalhando e que 

muitos funcionários estavam de férias em janeiro, mas o transporte escolar se aproxima e as estradas precisam estar 

em condições. O segundo orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que convidou a Vice-Presidente 

Márcia para assumir a condução dos trabalhos da Sessão para que pudesse usar a tribuna para se pronunciar. Saudou a 

presença de todos e agradeceu a todos os Senadores e Deputados que enviaram recursos de emendas parlamentares em 

favor  da agricultura, saúde, esportes, obras e outras áreas de nosso município, no exercício de 2017. São eles: 

Senadores Lasier Martins, Paulo Paim e Ana Amélia Lemos; Deputados Covatti Filho, Pompeo de Mattos, Dionilso 

Marcon, Afonso Motta, José Otávio Germano, Afonso Hahn. Pediu o apoio de todos os colegas para colaborarem na 

realização da próxima Expobarra. Disse que juntos, Executivo e Legislativo,  faremos uma feira que será referência em 

toda nossa região. A terceira oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a 

todos e desejou boas vindas  a nova Assessora Jurídica, Dra. Jaqueli da Silveira e que seja um ano muito produtivo.  

Elogiou a atitude da nova Assessora de colocar-se a disposição para esclarecer dúvidas sobre o processo legislativo, 

após as sessões. Fez uma indicação verbal solicitando que o Poder Executivo, através da Secretaria da Agricultura 

estude a possibilidade de realizar um projeto fazendo  uma destinação ou uma castração dos cães e gatos que estão 

soltos nas ruas da cidade. Disse ser um projeto de extrema importância e que já estão sendo desenvolvidos em outros 

municípios. Disse ter ouvido várias reclamações de cidadãos Barra-fundenses.  O quarto orador inscrito é o Vereador 

CLOVIS BATISTELLA que saudou a todos e disse que apesar de ser a primeira sessão ordinária do ano os 

vereadores não pararam de trabalhar no mês de janeiro. Disse que esteve na Secretaria da Agricultura vendo da  
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possibilidade de retomar a realização da feira do produtor, por  uma família do interior. Disse que o Secretário ficou de 

estudar essa possibilidade. Também esteve várias vezes na Secretaria de Obras e solicitando serviços diretamente ao 

Prefeito Municipal. Disse que todos os pedidos, a medida do possível, foram atendidos. O quinto orador inscrito é o 

Vereador CASSIO OLAVO GNOATTO, que saudou a todos e desejou um bom trabalho a todos. Comentou sua 

indicação em que solicita para que seja sinalizada a faixa central da rua paralela e a colocação de placas de pare no 

acesso a estrada de Santa Lúcia, pois não existe sinalização e os automóveis acabam transitando na contra-mão. O 

sexto Orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a todos e desejou um bom trabalho ao presidente 

Sidinei, bem como a nova Assessora Jurídica. Colocou-se a disposição do presidente e de todos os colegas.  Disse que 

não esteve na última sessão de 2017, pois estava de atestado e por isso queria parabenizar a colega Zilda pelo trabalho 

desenvolvido como presidente da Câmara em 2017. Agradeceu deputados e senadores que encaminharam verbas ao 

nosso município, especialmente ao Senador Lasier que era do PDT quando encaminhou emenda para compra de 

equipamentos agrícolas e ao Deputado Afonso Motta que destinou recursos para compra de um automóvel e outros 

equipamentos para a Secretaria da Saúde e a todos os demais parlamentares que ajudaram nosso município.  Disse que 

nos últimos dias acontecerem alguns acidentes envolvendo pessoas de nosso município e um incêndio que consumiu 

uma casa de uma família. Parabenizou a atitude da administração municipal que cedeu uma casa da Prefeitura para que 

essa família pudesse se abrigar. Disse que é ajudando o próximo que se administra um município. Comentou sobre os 

assaltos ocorridos e disse que no assalto ao Banrisul houve somente danos materiais. Pediu a instalação das câmeras de 

segurança que já estavam a disposição do município. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor Presidente 

passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 621 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 27 DE DEZEMBRO DE 2017; Em 

discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade ATA Nº 622 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 07 DE 

FEVEREIRO DE 2018; Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade  PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 01/2018, CONCEDE FÉRIAS AO EXMO. SR. VICE-PREFEITO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. As indicações e moções de pesar foram 

todas aprovadas. Não havendo mais matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e 

convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  28 de fevereiro de 2018, às 18H30MIN. Estão 

encerrados os trabalhos da presente sessão ordinária.  Boa noite. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


